

WARTAWAN

**Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Dukung
Program Ketahanan Pangan Lewat
Monitoring Penanaman Jagung di Desa
Neglasari**

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Oct 17, 2025 - 08:15



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Dukung Program Ketahanan Pangan Lewat Monitoring Penanaman Jagung di Desa Neglasari

Sukabumi – Dalam rangka mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan monitoring penanaman jagung di lahan pertanian milik warga di Kampung Cibangbara RT 001 RW 003, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Neglasari bersama perangkat desa serta petani setempat. Monitoring dilakukan di lahan seluas 1 hektar milik warga bernama Acang, dengan pengelola lahan Aping, yang menanam jenis jagung Pertiwi. Proses penanaman dimulai pada 16 Oktober 2025 dengan estimasi panen pada 16 Januari 2026. Dalam pengelolaan lahan tersebut digunakan 10 kilogram benih, 250 karung pupuk kandang, 300 kilogram pupuk NPK, dan 300 kilogram pupuk urea, dengan perkiraan hasil panen mencapai 5 ton. Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan

bentuk dukungan Polri terhadap program pemerintah dalam memperkuat ketahanan pangan sekaligus menjaga keamanan di sektor pertanian. “Kegiatan monitoring ini kami lakukan untuk memastikan proses pertanian berjalan lancar dan aman. Polri, khususnya Polsek Nyalindung, berkomitmen mendukung para petani agar dapat meningkatkan produksi pangan, terutama jagung, sebagai salah satu komoditas strategis,” ujar AKP Joko. Lebih lanjut, Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan tersebut juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat petani. Melalui komunikasi dan pendampingan yang intensif, diharapkan muncul kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga stabilitas pangan dan keamanan lingkungan pertanian. “Kami juga mengajak masyarakat agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar lahan pertanian. Kolaborasi yang baik antara petani, pemerintah desa, dan pihak kepolisian akan memberikan dampak positif bagi pembangunan ekonomi lokal,” tambahnya. Kegiatan monitoring penanaman jagung ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Polsek Nyalindung akan terus melakukan pendampingan dan pengawasan berkala terhadap kegiatan pertanian di wilayah hukumnya sebagai bentuk komitmen Polri dalam mendukung ketahanan pangan nasional dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa.